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Evento:	El	evento	contó	con	la	participación	de	20	mil	corredores.
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 El	 presidente	 municipal	 de	 Corregidora,	 Josué	
Guerrero,	participó	en	la	Segunda	Edición	del	Foro	Laboral	
ANADE-COPARMEX,	 celebrado	 en	 Querétaro,	 donde	
subrayó	 que	 su	 administración	 está	 comprometida	 con	
generar	 convenios	que	promuevan	el	empleo	 formal	para	
las	y	los	jóvenes	de	la	demarcación.

Y	es	que	señaló	que	se	buscan	ofrecer	oportunidades	de	
capacitación	y	fomentando	el	emprendimiento,	tras	el	plan-
teamiento	de	la	reforma	laboral.

Durante	su	intervención,	Guerrero	reconoció	la	labor	de	la	
Asociación	 Nacional	 de	Abogados	 de	 Empresa	 (ANADE)	
por	su	esfuerzo	en	garantizar	la	certeza	jurídica	en	las	re-
laciones	laborales,	lo	que	fortalece	la	atracción	de	empleos	
formales	y	bien	remunerados	a	la	región.

El	alcalde	expresó	su	disposición	para	colaborar	y	asegurar	
que	más	inversiones	lleguen	a	Corregidora,	generando	be-
neficios	para	la	comunidad.
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Evento:	El	alcalde	destacó	la	importancia	de	la	Reforma	Labo-
ral.

AL 
OÍDO

	 Rodrigo	Monsalvo	Castelán,	presidente	municipal	
de	El	Marqués,	puntualizó	que	los	ejes	de	trabajo	para	su	
administración	se	basarán	en	seguridad,	desarrollo	para	el	
municipio,	perspectiva	de	género	y	mejores	oportunidades.

Siguiendo	con	su	visión	de	campaña,	Monsalvo	Castelán	
recalcó	que	conoce	las	necesidades	de	los	ciudadanos,	y	
reiteró	que	su	administración	se	basará	en	 logros,	por	 lo	
que	todos	los	funcionarios	públicos	deberán	mostrar	resul-
tados.

“Mi	 compromiso	 es	 que	 El	 Marqués	 siga	 progresando,	
buscando	 más	 equidad	 para	 que	 aquellos	 que	 deseen	
y	 necesiten	 más	 y	 mejores	 oportunidades	 las	 reciban.	
Cuenten	con	todo	el	apoyo	y	aquellos	que	viven	bien	tengan	
la	tranquilidad	de	que	seguirán	haciéndolo	y	progresando;	
pero,	además,	en	un	entorno	seguro,	sano,	adecuado	para	
desarrollarnos.	Mi	administración	continuará	con	la	tónica	
de	 un	 gobierno	 comprometido	 con	 el	 desarrollo	 y	 con	 el	
bienestar	de	la	población”,	dijo.

El	 edil	 resaltó	 que	 la	 seguridad	 es	 uno	 de	 sus	 pilares	
para	 construir	 un	mejor	municipio;	 por	 lo	 cual,	 se	 creará	
el	 Instituto	 del	 Servicio	 de	 Carrera	 Profesional	 Policial	
para	 contar	 con	 más	 y	 mejores	 policías.	 Asimismo,	 se	
ejecutará	una	mayor	inversión	en	tecnología,	equipamien-
to	y	armamento. Evento:	Seguridad,	desarrollo	y	mejores	oportunidades	

son	algunas	de	sus	propuestas.

La	ausencia	 de	 “Chema”	Tapia	 para	 ren-
dir	protesta	como	 regidor	en	el	municipio	
de	Querétaro	dejó	como	daño	colateral	el	
debilitamiento	 de	 Morena,	 pues	 ahora	 el	
suplente	tomará	la	posesión	del	cargo.

Se	 trata	 de	 Jorge	 Cevallos,	 con	 pasado	
priísta,	quien	más	allá	de	representar	Mo-
rena,	 podría	 estar	 del	 lado	 de	 la	 alianza	
PRI-PAN	en	las	sesiones	de	cabildo,	algo	
que	le	restaría	un	representante	al	partido	
de	izquierda.

No le funcionó la estrategia al decano di-
putado	del	PAN,	Antonio	Zapata,	de	pos-
tergar	la	sesión	para	elegir	a	los	integran-
tes	 de	 la	 mesa	 directiva,	 donde	 querían	
impulsar	un	presidente	de	su	partido.

Un	voto	fue	la	diferencia	para	que	Andrea	
Tovar,	 de	 Morena,	 fuera	 electa	 por	 ma-
yoría,	 y	 con	 ello,	 la	 oposición	 presida	 el	
congreso	 local	 durante	 los	 próximos	 seis	
meses.

Aún	 vienen	 temas	 como	 el	 presupuesto	
e	 integración	 de	 comisiones,	 donde	 esto	
puede	ser	la	diferencia.
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PAUL, LA DUDA

Con	 la	 reciente	 votación	 para	 elegir	 a	 la	
mesa	 directiva	 en	 la	 legislatura	 local,	 se	
crearon	varias	dudas	en	 torno	a	aquellos	
diputados	que	podrían	 apoyar	 a	Morena,	
pese	a	ser	oposición.

Si	bien	los	ojos	están	sobre	las	dos	dipu-
tadas	del	Partido	Verde,	recién	se	especu-
ló	que	el	priísta,	Paul	Ospital,	habría	sido	
quien	votó	en	favor	del	bloque	Morenista,	
pues	los	sufragios	se	emitieron	en	secreto.

Se compromete a dar resultados Rodrigo 
Monsalvo en El Marqués

Rodrigo	 Monsalvo	 resaltó	 que	 trabajarán	 en	 los	
procesos	de	modernización	y	mejora	en	materia	de	
Protección	Civil	con	la	creación	de	los	Sistemas	de	
Monitoreo	de	Presas	y	Bordos,	Monitoreo	Sísmico	
y	 Centro	 de	 Monitoreo	 Meteorológico	 con	 lo	 cual	
se	ayudará	a	resguardar	y	proteger	de	riesgos	a	la	
población.

Finalmente,	el	alcalde	aseguró	que	la	unidad	entre	
el	gobierno	y	la	ciudadanía	será	una	parte	esencial	
para	en	conjunto	crear	un	mejor	municipio.

Evento:	Se	buscan	atraer	la	inversiones	a	Corregidora.
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Todo un éxito el Querétaro Maratón 2024
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	 Las	calles	de	Querétaro	y	Corregidora	fueron	sede	de	la	fiesta	deportiva	
más	grande	de	la	entidad	con	el	Maratón	2024,	el	cual	contó	con	la	participación	
de	20	mil	corredores	y	un	total	de	11	mil	espectadores,	quienes	salieron	a	las	
calles	a	apoyar	a	los	participantes.

Se	vivió	una	fiesta	en	el	recorrido	de	las	distancias	de	5,	10,	21	y	42	kilómetros,	
partiendo	 en	 un	 circuito	 desde	 avenida	 Constituyentes	 frente	 a	 la	 Alameda	
Hidalgo,	punto	donde	también	estuvo	la	meta.

Las	ganadoras	de	la	rama	femenil	de	los	42	kilómetros	fueron:	Fanny		Oropeza,	
con	 un	 tiempo	 de	 2:42:57;	 Leah	 Kigen,	 con	 2:44:05;	mientras	 Sonia	 Laguna	
cronometró	2:50:56.	

En	 la	 rama	varonil,	Robert	Gaitho	 fue	el	vencedor	con	un	 tiempo	de	2:22:47,	
seguido	de	Israel	Oropeza,	con	2:33:14	y,	como	tercer	puesto,	Iván	Maya	con	
2:30:14.

Dentro	 de	 la	 distancia	 del	 medio	 maratón,	 en	 la	 categoría	 femenil,	 Isabel	
Oropeza	subió	en	primer	lugar	con	1:14:33,	acompañada	de	Vianey	de	La	Rosa	
y	Gabriela	Flores,	respectivamente.	

En	la	categoría	varonil,	Nicolás	Cosme	fue	el	primero	en	cruzar	la	meta	con	un	
tiempo	de	1:09:20;	Fernando	Maya,	el	 segundo,	 y	José	Guadalupe	de	Jesús	
Puga,	el	tercero.

Los	primeros	participantes	en	sillas	de	ruedas	que	recorrieron	los	21	kilómetros	
fueron	Ivonne	Reyes,	Leticia	Sánchez,	Ariadne	Hernández,	además	de	Gonzalo	
Valdovinos,	José	Frías	y	Ricardo	Estrada.

Finalmente,	en	la	categoría	de	ciegos	y	débiles	visuales	de	la	misma	distancia,	
fueron	María	Herrera,	Palmera	Martínez,	Maribel	Tolentino,	así	como	Leonardo	

Evento:	La	ciudadanía	definirá	el	Programa	de	Obra	Anual.

Presenta Felifer Macías las cinco acciones prioritarias de 
su Gobierno
 En	presencia	del	gobernador	del	Estado,	Mauricio	Kuri	González,	Ma-
cías	anunció	que	la	primera	acción	será	elaborar	el	Programa	de	Obra	Anual	a	
través	de	una	consulta	ciudadana,	donde	las	y	los	ciudadanos	lo	definirán	por	
completo.

“Vamos	a	organizar	una	mega	consulta	ciudadana	en	toda	la	ciudad	donde	to-
dos	y	cada	uno	de	ustedes	van	a	votar	el	Plan	de	Obra	para	que	la	obra	cumpla	
para	atender	las	verdaderas	necesidades	y	donde	todos	ustedes	van	a	decidir	
sus	proyectos	de	obra	para	sus	calles,	para	sus	barrios,	para	sus	colonias	y	para	
sus	comunidades”,	explicó.

La	segunda	acción	será	cuadriplicar	la	inversión	y	el	esfuerzo	en	los	servicios	
públicos,	con	el	objetivo	de	hacer	de	Querétaro	una	ciudad	limpia,	ordenada	y	
funcional.

En	materia	de	seguridad,	anunció	la	creación	de	la	Nueva	Guardia	Cívica,	una	
estrategia	única	y	de	vanguardia	a	nivel	nacional	que	incluye	tres	tipos	de	guar-
dias:	cívica,	auxiliar	y	vial,	todas	enfocadas	en	reforzar	el	trabajo	de	la	Policía	
Municipal,	que	adicional	se	reforzará	con	mayor	equipamiento,	capacitación	y	
un	programa	de	proximidad.

“Complementando	a	la	Guardia	Municipal	vamos	a	tener	una	Policía	más	pre-
sente,	más	eficiente,	de	mayor	cobertura	y	de	acción	 inmediata	para	que	sin	
excusas,	sin	pretextos	estén	cuando	ustedes	lo	necesiten”,	dijo.

Asimismo,	anunció	como	cuarta	acción	la	implementación	de	un	Transporte	Co-
munitario	en	Santa	Rosa	Jáuregui,	una	de	las	zonas	con	mayores	necesidades	
de	la	ciudad.	Esta	medida	permitirá	a	los	habitantes	de	la	zona	trasladarse	de	
manera	segura,	gratuita	y	rápida	entre	sus	comunidades,	la	cabecera	municipal	
y	el	resto	de	Querétaro.

Finalmente,	como	quinta	acción,	señaló	el	establecimiento	del	Centro	de	Aten-
ción	Municipal	(CAM)	Norte.	Ahí,	las	y	los	queretanos	que	viven	en	las	zonas	
más	alejadas	del	centro	administrativo	y	económico	de	la	ciudad,	podrán	reali-
zar	sus	trámites	y	gestiones	municipales	de	manera	accesible	y	eficiente.

Villafaña,	David	Juárez	y	Rubicel	Hernández.

Las	autoridades	de	seguridad	y	protección	civil	reportaron	un	saldo	blanco,	con	
atenciones	menores	a	los	corredores.

Evento:	11	mil	ciudadanos	salieron	a	las	calles	para	presenciar	el	maratón	2024.
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Lanza DIF estatal campaña para la concien-
tización del cáncer de mama

Renueva su flotilla la ruta C55 
de QroBús
	 A	 partir	 del	 pasado	 fin	 de	
semana,	 el	 concesionario	 Flecha	
Amarilla	 renovó	 la	 totalidad	 de	 la	
flotilla	 perteneciente	 a	 la	 ruta	 C55,	
por	lo	que	14	nuevas	unidades	marca	
Mercedes	Benz	iniciarán	operaciones	
para	 fortalecer	 y	dignificar	el	 sistema	
del	transporte	público	en	el	estado.

Con	 estos	 nuevos	 autobuses,	 las	 y	
los	 usuarios	 tendrán	un	 servicio	más	
seguro,	 con	mayor	 frecuencia	 y	más	
comodidad.
Las	 unidades	 están	 equipadas	 con	
asientos	 preferentes,	 centros	 de	
recarga	 tipo	 USB,	 rampa	 para	 sillas	
de	 ruedas,	 así	 como	 cámaras	 de	
videovigilancia.

La	 ruta	 C55	 que	 es	 exclusiva	 con	
uso	de	 la	 tarjeta	de	prepago,	 recorre	
puntos	de	la	ciudad	como	Bulevar	de	
La	 Nación,	 Eurípides,	 Platón,	 calle	
Plateros,	 Paseo	 de	 La	 Constitución,	
Prolongación	 Corregidora	 Norte,	
Universidad,	 Avenida	 San	 Diego,	
Revolución,	Manuel	Gutiérrez	Nájera,	
Avenida	Bellavista,	entre	otros.

Evento:	Se	busca	que	las	mujeres	puedan	detectar	a	tiempo	este	padecimiento.

Evento:	Se	sumaron	14	nuevas	unidades	mar-
ca	Mercedes	Benz.
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	 En	 el	 marco	 de	 octubre,	
mes	 dedicado	 a	 la	 concientización	 y	
sensibilización	del	cáncer	de	mama,	la	
presidenta	 del	 Patronato	 del	 Sistema	
Estatal	DIF,	Car	Herrera	de	Kuri,	lanzó	
la	campaña	informativa	2024	“Chécate	
por	lo	que	más	quieras”.

El	 objetivo	 es	 que	 las	 mujeres	 que	
sean	 susceptibles	 a	 padecer	 esta	
enfermedad	sean	detectadas	a	tiempo	
y	puedan	recibir	tratamiento	de	forma	
oportuna.

La	 campaña	 incluye	 actividades	
coordinadas	 con	 la	 Secretaría	 de	
Salud	 en	 la	 entidad	 y	 una	 muestra	
fotográfica	 titulada	 “Tierra”	 que	 será	
expuesta	 en	 la	 Alameda	 Hidalgo	 y	
en	 los	 pasillos	 del	 nuevo	 Hospital	
General	 de	 Querétaro,	 mismas	 que	
serán	 inauguradas	 a	 partir	 del	 19	 de	
octubre,	fecha	cuando	se	conmemora	
el	Día	Internacional	de	la	Lucha	contra	

el	Cáncer	de	Mama.

Car	 Herrera	 de	 Kuri	 anunció	 que	
el	 Sistema	 Estatal	 DIF	 se	 suma	
a	 las	 acciones	 preventivas	 que	
implementan	 diversas	 asociaciones	
como	 Mujeres	 Unidas	 contra	 el	
Cáncer	de	Mama,	A.C.	 (MUCCAM)	y	
la	Unidad	de	Especialidades	Médicas	
para	 la	 Detección	 y	 Diagnóstico	 de	
Cáncer	de	Mama	(UNEME	DEDICAM)	
para	 recordar	 a	 la	 sociedad	 sobre	 la	
importancia	de	cuidar	la	salud.

Es	 importante	 destacar	 que,	 ante	
cualquier	 síntoma	 como	 hinchazón	
en	 senos,	 hoyuelos	 en	 la	 piel,	 dolor,	
retracción	de	pezones,	enrojecimiento,	
secreción	 y	 ganglios	 linfáticos	
hinchados	pueden	comunicarse	a	 los	
teléfonos	4428706071	de	MUCCAM;	y	
al	4461205636	de	UNEME.

Cabe	recordar	que	 las	y	 los	usuarios	
del	 transporte	 público	 que	 utilizan	
la	 tarjeta	 de	 prepago	 Qrobús	
tienen	 acceso	 a	 tarifas	 preferentes,	
transbordo	 cero	 y	 seguro	 de	 viaje;	
asimismo,	al	 registrar	su	 tarjeta	en	 la	
aplicación	Qrobús	pueden	administrar	
su	 saldo	 y	 llevar	 un	 registro	 de	 sus	
viajes.

Anuncia Felifer Macías 
rehabilitación de  vialidades en 
Desarrollo San Pablo
 En un recorrido en calle con 
vecinas	y	vecinos	de	la	colonia	Desa-
rrollo	 San	 Pablo,	 el	 presidente	muni-
cipal	 de	 Querétaro,	 Felipe	 Fernando	
Macías,	 anunció	 la	 rehabilitación	 de	
las	avenidas	Pie	de	la	Cuesta,	Paseo	
Constitución,	y	 la	calle	Playa	Rincón,	
tres	vialidades	de	alta	afluencia	en	 la	
Delegación	Epigmenio	González.

Ahí,	afirmó	que	su	administración	dará	
un	enfoque	social	a	las	obras	públicas,	
priorizando	la	mejora	de	calles	y	viali-
dades	en	 las	colonias,	para	optimizar	
la	movilidad,	mejorar	 la	 imagen	urba-
na	y	crear	espacios	más	seguros	para	
peatones.

De	acuerdo	con	el	proyecto	planteado	
por	 la	 Secretaría	 de	 Obras	 Públicas,	
la	 rehabilitación	de	 la	avenida	Pie	de	
la	Cuesta	consistirá	en	el	mejoramien-
to	de	3.8	kilómetros,	en	el	 tramo	que	
va	de	 la	Avenida	Tláloc	a	Paseos	del	
Pedregal;	 en	 la	Avenida	Paseo	 de	 la	

Constitución	se	rehabilitarán	1.30	kiló-
metros,	en	el	tramo	que	va	de	Avenida	
Sombrerete	a	Calle	Constitución	mien-
tras	 que	 en	 la	 calle	 Playa	Rincón	 se	
intervendrá	a	lo	largo	de	650	metros.

Lo	 que,	 en	 suma,	 equivale	 a	 53	 mil	
550	metros	 cuadrados	de	 fresado	de	
2.5	 centímetros;	 53	 mil	 550	 metros	
cuadrados	de	 riego	de	 liga	 y	mil	 339	
metros	cúbicos	de	carpeta	asfáltica	de	
2.5	centímetros.

Evento:	Afirmó	que	su	administración	enfocará	
la	obra	pública	en	beneficio	de	las	familias.
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Después de 11 años, 
Michael Schumacher 
reaparece en público

	 Según	 la	 prensa	 europea,	 el	
histórico	 corredor	 de	 la	 Fórmula	 1,	
Michael	 Schumacher,	 reapareció	 en	
público	11	años	después	del	accidente	
que	le	cambió	la	vida.

En	 el	 ya	 lejano	 2013,	 Michael	
Schumacher	 sufrió	 un	 accidente	
mientras	 esquiaba	 en	 los	 Alpes	
Franceses.	 Dicho	 accidente	 le	
cambiaria	la	vida,	pues	pasaría	de	ser	
un	 deportista	 de	 alto	 rendimiento,	 a	
tener una condición de salud delicada, 
perdiendo	movilidad	y	la	capacidad	del	
habla.

Desde	ese	fatídico	día,	Schumacher	se	
ha	mantenido	alejado	del	ojo	público;	
la	 privacidad	 con	 la	 que	 ha	 llevado	
está	condición	de	vida	ha	sido	tomada	
con	seriedad,	pues	nadie	sabía	nada	
sobre	su	estado	de	salud.

Hasta	 hace	 apenas	 unos	 días,	
un	 medio	 alemán	 y	 otro	 británico	

afirmaron	 que	 el	 legendario	 piloto	 de	
la	F1	habría	sido	visto	en	 la	boda	de	
su	 hija	 Gina	 Schumacher;	 la	 cual	 se	
celebró	 en	 Mallorca,	 España,	 en	 su	
mansión	familiar.

Por	 parte	 de	 The	 Mirror	 -de	 Reino	
Unido-	y	The	Bunte	-de	Alemania-,	se	
esparció	la	noticia	de	que	Michael	fue	
visto	en	público,	en	el	casamiento	de	
su	hija	Gina.

Esta	 noticia	 ha	 causado	 revuelo,	
pues	 el	 heptacampeón	 de	 F1,	 junto	
con	 su	 familia,	 han	 resguardado	
con	 extremado	 cuidado	 su	 estado	
de	 salud,	 y	 al	 verlo	 de	 nuevo	 en	 un	
evento,	 los	 fanáticos	 y	 la	 prensa	
estarían	 expectantes	 de	 poder	 verlo	
nuevamente,	y	saber	que	ha	sucedido	
todos	estos	años.

Para	mantener	 la	 privacidad,	 la	 boda	
de	 su	 hija	 se	 llevó	 a	 cabo	 mediante	
medidas	estrictas	de	seguridad,	a	sus	

invitados	 no	 se	 les	 habría	 permitido	
ingresar	con	teléfonos	celulares,	para	
evitar	cualquier	tipo	de	filtración.

El	 evento	 se	 llevó	 a	 cabo	 en	 la	 Isla	
de	Mallorca,	en	 la	 lujosa	Villa	Yasmin	
-propiedad	de	 la	 familia	Schumacher-	
que	fue	adquirida	en	el	2017	por	unos	
27	millones	de	euros.

El	piloto	alemán	debuto	en	1988	con	
Eufra	 Racing,	 en	 la	 Fórmula	 Ford	
Europea	1600,	pasando	por	la	Fórmula	
König	en	el	mismo	año.	Posteriormente,	
llegaría	 a	 la	 Fórmula	 3	 alemana	 en	
1990,	 donde	haría	 una	extraordinaria	
temporada,	consiguiendo	el	título	tras	
11	carreras.

Llegaría	 en	 1991	 a	 la	 Fórmula	 1	 de	
la	 mano	 de	 Team	 7UP	 Jordan.	 Su	
gran	éxito	llegaría	entre	1994	y	1995,	
convirtiéndose	 en	 bicampeón	 del	
mundo	de	la	F1.

Santi Giménez cuenta 
por qué rechazó al Not-
thigham

El	 delantero	 del	 Feyenoord	 y	 de	 la	
Selección	Mexicana,	Santiago	Gimé-
nez,	 reveló	 los	 motivos	 del	 porqué	
dejó	 la	 oportunidad	 de	 jugar	 en,	 la	
que	todos	dicen,	la	mejor	liga	de	clu-
bes	del	mundo.

Giménez,	que	ahora	mismo	se	recu-
pera	 de	 una	 lesión,	 explico	 que	 du-
rante	 la	 ventana	 de	 transferencias	
de	verano	recibió	varias	ofertas	para	
salir	de	Países	Bajos,	ofertas	que	re-
chazo	por	el	motivo	principal	de	que	
en	 Feyenoord	 sí	 jugaría	 la	 Cham-
pions	League..

El futuro de “Checo” en 
riesgo

Para	 la	 competición	 de	 pilotos,	 el	
mexicano	“Checo”	Pérez	se	encuen-
tra	en	el	puesto	número	ocho,	lo	cual,	
por	parte	de	Horner,	ha	 llevado	a	 la	
conclusión	de	que	posiblemente	para	
el	 2025	 exista	 algún	 cambio	 de	 ali-
neación	en	el	equipo.

La	inconsistencia	de	Pérez,	así	como	
las	críticas	durante	toda	 la	 tempora-
da,	han	provocado	que	se	plantee	un	
remplazo	antes	 de	 terminar	 su	 con-
trato.	Christian	Horner,	jefe	de	escu-
dería,	 apuntaría	 a	 Daniel	 Ricciardo	
como	el	 remplazo	del	piloto	mexica-
no.
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Evento:	Michael	fue	visto	en	el	casamiento	de	su	hija	Gina.
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Evento:	Se	presentarán	el	12	y	13	de	septiembre	en	nuestro	país.

ESPECTÁCULOS

	 La	histórica	banda	de	britpop,	
Oasis,	 volverá	 a	 los	 escenarios,	 y	 lo	
hace	nada	más	y	nada	menos	que	con	
sold	outs	por	todos	lados.

Los	 hermanos	 Gallagher	 sorprendie-
ron	 al	 mundo,	 cuando	 el	 pasado	 27	
de agosto anunciaron su regreso a 
los	 escenarios.	 Esta	 noticia	 no	 solo	
fue	impactante	para	los	fanáticos,	sino	
también	 para	 los	 amantes	 de	 la	mú-
sica.

Liam	y	Noel	Gallagher	se	caracteriza-
ban	 por	 estar	 manteniendo	 siempre	
cualquier	tipo	de	conflictos	entre	ellos,	
sin	 embargo,	 la	 música	 los	 unía	 de	
una	manera	muy	 especial,	 tan	 espe-
cial	 que	en	 los	 90	 se	 convirtieron	en	
una	de	las	bandas	más	trascendenta-
les	hasta	la	fecha,	pasando	de	ser	un	
proyecto	de	dos	hermanos	de	carácter	
“rudo”,	 a	 convertirse	 en	 íconos	 de	 la	
música	rock/pop	británica.
Las	 primeras	 fechas	 donde	 los	 vere-
mos	 juntos	 serán	 en	 junio	 en	 Reino	
Unido	 e	 Irlanda.	 Estas	 fechas	 euro-
peas	 fueron	 sold	 out	 en	 cuestión	 de	

minutos,	y	hace	apenas	una	semana	
fueron	 anunciadas	 las	 fechas	 para	
Norte	América,	 donde	estaba	México	
como	una	de	ellas.

Pese	a	esta	noticia,	no	todo	fue	color	
de	rosa,	pues	para	los	fanáticos	euro-
peos	 fue	un	caos	 total	conseguir	una	
entrada.	 En	 primer	 lugar,	 los	 precios	
impuestos	por	Ticketmaster	fueron	su-
mamente	abusivos.

La	“tarifa	dinámica”	de	la	boletera,	hizo	
que	una	entrada	de	135	 libras	 (3	mil	
500	pesos	aproximadamente)	costara	
alrededor	de	350	libras	(9	mil	090	pe-
sos).

A	 raíz	 de	 esto,	 la	 Comisión	 Europea	
comenzará	una	 investigación	en	con-
tra	 de	 Ticketmaster	 para	 esclarecer	
está	practica	abusiva,	que	solamente	
beneficia	 a	 la	 empresa	 de	 venta	 de	
boletos.

Pese	a	esto,	 los	hermanos	Gallagher	
hicieron	lo	que	muy	pocos	artistas	se	
atreven	a	hacer,	evitaron	estás	prácti-

cas,	sin	 importar	el	 ingreso	extra	mo-
netario.

Para	la	preventa	en	México	no	se	usó	
a	ningún	banco	intermediario	para	que	
los	 fans	 hicieran	 sus	 compras,	 en	 su	
lugar,	crearon	un	registro	solo	para	fa-
náticos,	 donde	mediante	 un	 sorteo	 a	
los	afortunados	les	 llegaría	un	código	
para	acceder	a	la	preventa.

De	 igual	 forma,	 la	 venta	 general	 no	
usaría	a	ningún	banco	como	prioridad,	
ya	que	con	casi	todos	los	tipos	de	tar-
jetas	 cualquier	 persona	 pudo	 conse-
guir	un	boleto	para	el	concierto.

Y,	 por	 último,	 las	 “tarifas	 dinámicas”	
fueron	erradicadas,	cosa	que	no	elevó	
los	precios	para	el	concierto.

Toca	esperar	al	12	y	13	de	septiembre	
2025	para	presenciar	el	regreso	a	Mé-
xico	de	la	banda	britpop	más	importan-
te	de	la	historia.

Pepe Aguilar revela 
detalles de la relación 
de Ángela y Christian 
Nodal

Mark	Chávez,	 de	 54	 años,	 uno	 de	
los	médicos	del	exactor	de	Friends,	
se	declaró	culpable	 frente	a	 la	cor-
te	de	Los	Ángeles	por	la	muerte	del	
actor.

Chávez	 se	 declaró	 culpable	 de	 un	
cargo	 de	 conspiración	 para	 distri-
buir	 ketamina,	 causando	 la	muerte	
de	 Perry.	 La	 condena	 que	 podría	
esperarle	sería	de	hasta	10	años	de	
prisión.

Para	el	 programa	Despierta	Améri-
ca,	Pepe	Aguilar	fue	cuestionado	de	
si	la	relación	de	su	hija	con	Christian	
Nodal	realmente	estaba	girando	en	
torno	a	estar	muy	enamorados.

“Bueno,	qué	cosa	tan	desagradable.	
O	sea,	son	unos	verdaderos	cursis.	
Todo	 el	 tiempo”,	 respondió	 Pepe,	
con	su	estilo	característico	de	sen-
tido	del	humor.
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¡Sold Out de Oasis en 
México 2025!

Médico acusado de la 
muerte de Matthew 
Perry se declara cul-
pable
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